
【 家庭教育学級 】 

家庭教育学級は、子育ての悩みや親の子供への関わり方、子供の成長に合った取り組み、教育上の

留意点などを話し合ったり、親自身が教養を高めたりして、充実した人生を送ることができるようみ

んなで学ぶ場です。また、保護者同士が交流を通して互いに支えあう関係づくりをめざします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇スマホや SNSの危険性について、具体的にお話いただき、学びの多い研修になりました。 

◇日頃から子供と話はしていましたが、警察の方から改めてお話いただき、子供たちに伝わることも 

多かったと思います。  

◇家庭内でも SNSについて話し合ってみようと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇「リズム感が悪い」や「運動神経が悪い」ということはないということに驚きました。小さいころ

から様々な経験をさせ、子供と触れ合う時間をもっと大切にしたいと思いました。 

◇日々これでよいのかと夫婦で悩みながら子育てをしています。今日のような研修会を通して、これ 

からの子供との向き合い方を教えていただきたいと思います。 

 令和４年８月３日  第６号 

石巻市立桃生幼稚園 第１回学習会 ７月８日（金） 

【実技】親子レクリエーション 

【講師】石巻体育協会 田代 由季 氏 

 

石巻市立河南西中学校 第１回学習会 ７月６日（水） 

【講話】携帯安全教室～SNSの安全な利用～ 

【講師】石巻警察署 生活安全課 課長代理 亀山 岳也 氏 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇便利でもあり、注意が必要なコンテンツだと感じました。タブレットを用いた授業が主流化するの 

だと感じました。 

◇役立つサイト集がとてもよかったです。meetの使い方、情報モラル教育の短時間動画など親子で 

知ってほしいことを一緒に学ぶことができたよかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇事の大きさを理解せず、軽はずみで行動してしまったことで大事件に巻き込まれてしまうという、 

家庭では教えられないことを教えていただきました。  

◇スマホを持ち始める子供たちに、意識を持ってもらうために良かったと思います。 

◇帰ったら今日の講話について、子供から話を聞いてみたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇インターネットは身近なものになっているので、便利なこと、怖いことも子供たちが知るよい機会 

になったと思います。 

◇家庭でも話題にしていますが、このようにきちんと学ぶ場があり、とても良かったです。 

◇子供のレベルに合わせての研修会だったので、分かりやすかったです。 

 

石巻市立北上中学校 第１回学習会 ７月８日（金） 

【講話】タブレットの安全な使い方を学ぼう 

【講師】宮城県総合教育センター 情報教育班 指導主事 三浦 智 氏 

 

石巻市立稲井中学校 第１回学習会 ７月８日（金） 

【講話】ネット被害防止・情報モラル～携帯電話の上手な使い方～ 

【講師】石巻警察署 生活安全課 課長代理 亀山 岳也 氏 

 

石巻市立鮎川小学校 第１回学習会 ７月８日（金） 

【講話】親子情報モラル教室 

【講師】石巻市視聴覚センター 社会教育主事 相澤 洋之 氏 

 

 


